



Comunicado de Prensa No. 230-11
Pachuca de Soto, Hgo., 23 de julio de 2011

Conagua Hidalgo entrega 27 obras para la modernización y tecnificación de Unidades de Riego

- En diez municipios se entregaron 18 obras, en beneficio de más de 300 productores agrícolas, y en cuatro se realizaron trabajos para dar eficiencia a los riegos
- Para la ejecución de obras, el Gobierno Federal otorga subsidios de 50 por ciento con la finalidad de que los productores modernicen y tecnifiquen la infraestructura de riego, a fin de que se reduzca la sobreexplotación del recurso hídrico subterráneo

Con una inversión cercana a los 10 millones de pesos y con la finalidad de generar el uso eficiente y sustentable del agua en la agricultura de riego, la Dirección Local Hidalgo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) entregó 27 obras, durante mayo y junio, como parte del Programa de Modernización y Tecnificación de Unidades de Riego, lo que permitió modernizar 594 hectáreas en beneficio de 547 productores agrícolas.

En los municipios de Acatlán, Tecozautla, Huichapan, San Salvador, Santiago de Anaya, El Arenal, Actopan, Tepetitlán, Cuautepec de Hinojosa y Santiago Tulantepec se entregaron 18 obras de entubamiento para la modernización de líneas de conducción y construcción de estructuras de control y operación de Unidades de Riego, en beneficio de más de 300 productores agrícolas y más de 331 hectáreas.

Asimismo, con una inversión cercana a los 750 mil pesos, en Huichapan, Nopala, Tepetitlán y Cuautepec se realizaron trabajos de revestimiento para la modernización de la línea de conducción y construcción de estructuras de control y operación, lo que permitirá dar eficiencia a los riegos, ya que con el entubamiento el agua se transportará con mayor rapidez y por medio de las estructuras de control y operación podrá obtenerse una mejor administración del vital líquido en las Unidades de Riego.

En Ixmiquilpan se dotó de equipamiento de cárcamo y construcción de estructuras de control y operación a la asociación de Usuarios del Sistema de Riego por bombeo Panales, en beneficio de 34 familias.

Por otra parte, en el municipio de San Salvador se llevó a cabo la perforación de un pozo para reponer el de la Unidad de Riego Agrícola para el Desarrollo Rural Lagunilla pozo No. 1, en beneficio de 40 familias a lo largo de 42 hectáreas; mientras que en Villa de Tezontepec se realizó el cambio de combustión interna a equipamiento

electromecánico con la finalidad de que los usuarios hagan un uso más eficiente de su sistema de riego por bombeo.

Es importante destacar que para la ejecución de obras como las mencionadas la federación otorga apoyos subsidiarios de 50 por ciento y el resto es aportado entre los usuarios y el Gobierno Estatal con la finalidad de que los productores agrícolas de las Unidades de Riego, modernicen y tecnifiquen la infraestructura de riego para reducir la sobreexplotación del recurso hídrico subterráneo.

ooOoo